

Con gases lacrimógenos desaloja gobierno de Silvano a médicos de Michoacán que piden su pago quincenal

Por: Monitor Expreso. 06/12/2016

Luego de 7 días de no haber recibido el pago que por ley les corresponde a los trabajadores de la Secretaría de Salud de Michoacán estos fueron desalojados por gases lacrimógenos por el gobierno de Silvano Aureoles.

Durante meses se ha retrasado el pago de los trabajadores de la Secretaría de Salud, sobre todo aquellos que están fondeados con recursos estatales los cuales han sido “jineteados” por la presente administración y no llegan al destino para el cual fueron etiquetados.

Hoy los médicos, enfermeras y trabajadores de la salud se postraron sobre la avenida Madero de Morelia donde frente a Palacio de Gobierno protestaban para exigir el pago que por ley les corresponde cuando fueron agredidos por la Policía Michoacán dirigida por el diputado local con licencia del PRD, Juan Bernardo Corona, quien se encuentra bajo las órdenes de Silvano Aureoles Conejo.

Hasta el momento se desconoce si existen heridos o descalabrados por parte de los trabajadores de la salud.

Se sabe también que los uniformados que participaron en el desalojo con agresiones y empujones contra los médicos han estado sufriendo en el retraso de los pagos de sus prestaciones y salarios.

Fuente: <http://www.monitorexpresso.com/con-gases-lacrimogenos-desaloja-gobierno-de-silvano-a-medicos-de-michoacan-que-piden-su-pago-quincenal/>

Fotografía: monitorexpresso

Fecha de creación

2016/12/06